



6月は園庭や公園でたっぷりと外遊びを楽しみました。かたつむりやダンゴムシを見つけて「いたよ！」と目を輝かせながら観察する姿も見られました。

最近では着替えやトイレなど身の回りのことにも自分から取り組む姿が増えてきました。うまくできない時は「どうやるの？」と確認しながら行い、成長を感じます。また、子どもたち同士のやりとりも盛んになってきて、一緒に遊びを楽しみ、時には自分の思いを伝えようとする場面も出てきました。友達と関わる中で、新しい発見や経験を重ねています。制作や絵本の時間も楽しみにしていて、みんなで約束ごとを確認しながら過ごせる様になってきました。

これから暑い季節になってきますが、子どもたちの体調に気を付けながら夏ならではの遊びも楽しんでいきたいと思っています。



### 3歳児ほし組



### 4歳児にじ組



6月はあじさいや傘、七夕の制作など制作活動を楽しみました。あじさいの製作ではキッチンペーパーを使って絵具や水性ペンで滲ませ、好きな色のあじさいを作りました。制作を通して子ども達の興味にもつながり、「おうちのちかくにあじさいあったよ」と園外でも見つけた際に保育者に教えてくれたり、散歩の際にはあじさいを見つける遊びをするなど、制作を通して季節の自然に触れ、梅雨の季節を感じる事ができました。

7月は泥んこ遊び、水遊びが始まるため、子ども達と一緒に思い切り遊び、伸び伸びと楽しんでいきたいと思っています。

6月は苗植えをした草花に毎日水やりをしたり、クラスではダンゴムシを飼い始め、餌をあげたりとお世話をしています。ダンゴムシの観察を通して研究をしました。さまざまな野菜をあげて何が一番食べたかやダンゴムシの足の本数など、実際にダンゴムシを見たり、図鑑で調べてみました。研究しているうちにたくさんの発見があり、友達と共有する様子もありました。毎日優しくお世話してくれる姿が微笑ましいです。

7月は暑くなってくるので、園庭で水遊び、どろんこ遊びなど、全身を使って、夏の遊びを友達と楽しみたいと思っています。



### 5歳児ぞら組

